

Nico SCHULZ

NEUENHAGEN

SPD



42 Jahre alt, Bauingenieur

Ich lebe seit fünf Jahren mit meiner Frau und meinen zwei Kindern in Neuenhagen. Wir fühlen uns hier sehr wohl. Das liegt vor allem an den Menschen, die wir hier kennengelernt haben und den vielfältigen Möglichkeiten unseren Alltag in Neuenhagen und Umgebung zu gestalten.

In den letzten Jahren habe ich begonnen mich für die Herausforderungen, denen sich unsere Gemeinde in den nächsten Jahren stellen muss, und deren Gestaltungsprozesse zu interessieren.

Im Frühling 2018 entschloss ich mich aktiv in der Gemeindepolitik mitzuwirken und fand mein politisches Zuhause im SPD-Ortsverein Neuenhagen. Die Partei steht für mein politisches Selbstverständnis von einem regen demokratischen Mitwirken in meinem Heimatort.

Meine Schwerpunkte in der Kommunalpolitik in Neuenhagen sehe ich u. a. bei den folgenden Themen:

- Eine verstärkte kommunale Zusammenarbeit in der S5-Region in den Bereichen Bildung, Verkehr und Wirtschaft.
- Der Ausbau von Kitas und Schulen im Sinne der Bedürfnisse der Neuenhagener Familien.
- Eine stärkere Teilhabe von Bürgern bei der Mitgestaltung in der Gemeinde wie z. B. einem Kinder- und Jugendparlament.

Als Gemeindevertreter möchte ich den Bürgern in Neuenhagen offen und aufmerksam begegnen, versuchen Ihre Anliegen zu verstehen und gemeinsam tragbare Lösungen zu entwickeln.

Neuenhagen, den 24.03.2019

BÜRGERNAHE KOMMUNALPOLITIK

KOMMUNALWAHL NEUENHAGEN 2019